

Ärzte zeigen ein Herz für Kinder

4000 Euro gegen Kinderarmut vom Team der Klinik St. Elisabeth

RNZ. Fast jedes siebte Heidelberger Kind ist arm oder armutsgefährdet. Dieser Kinder und ihrer Familien nimmt sich der

Euro. „Wir stellen fest, dass immer mehr Kinder unsere Angebote in Anspruch nehmen“ erläuterte die Vorsitzende An-



Das Ärzteteam der Klinik St. Elisabeth übergab dem Kinderschutzbund einen Scheck über 4000 Euro. Foto: Alex

Kinderschutzbund Heidelberg an. Zum fünften Mal schon spendete das Ärzteteam der Klinik Sankt Elisabeth nun für diese Organisation – in diesem Jahr 4000

ermarie Lerch bei der Scheckübergabe. „Mit der Spende können wir unter anderem unser neues Projekt finanzieren: Täglich erhalten 70 bis 80 Kinder in der Spielstube auf dem Emmertsgrund Frühstück. 30 Kindern können wir ein Mittagessen anbieten und auch nachmittags bekommen die Kinder in der Spielstube und der Familieninsel Gemüse und Obst.“ Auch der Gynäkologe Wolfgang Heide erlebte bei seiner ehrenamtlichen Tätigkeit, dass es im wohl-situierten Heidelberg so etwas wie Kinderarmut gibt: „Bei der Wunschbaumaktion des Kinderschutzbundes vor einigen Jahren waren alle Beteiligten erschüttert über den Wunsch einiger Kinder nach einer warmen Mahlzeit am Tag.“